

1. Camp nach der Coronazeit in Judenau

18.07.2020 10:59 von Norbert Richter

Nach der langen Tennispause und vielen Auflagen für Camps, konnten wir dennoch das erste Tenniscamp in den Ferien organisieren. Die Campwoche in Judenau war sehr intensiv und die Kinder hatten sichtlich viel Spaß. Neben einem abwechslungsreichen Programm fand am letzten Tag (mit Regenunterbrechung) ein kleines Abschlussturnier statt. Danach gab es noch eine Grillerei.

Gruppensieger wurden Lukas Hainzl, Clemens Steurer, Chiara Mucha, Niklas Wagner, Lukas und Julian Schausberger.

Es war eine tolle Woche, danke Betty für die Organisation und tägliche Unterstützung und danke auch an mein Team und alle Eltern die uns gefolgt haben.



Zuschauer in der Pause, die Großen spielen Matches in seiner Gruppe

Maxi wurde guter zweiter, Lukas (li) gewann



Emil, immer mit einem Lächeln



Lukas mit guter Vorhand



Arthur spielte viele gute Matches in dieser Woche